

23. Januar 2018

---

### **Marco Gwerder verlässt Gemeinderat auf Ende Juni 2018; Ersatzwahl ist für den 10. Juni 2018 vorgesehen**

Marco Gwerder, im Gemeinderat seit 17. April 2012, hat beim Departement Volkswirtschaft und Inneres um vorzeitige Entlassung aus dem Amt nachgesucht. Ihm bietet sich eine neue berufliche Herausforderung an, welche einen mehrjährigen Auslandsaufenthalt erfordert.

Vorbehältlich der Genehmigung der Demission per 30. Juni 2018 durch das Departement DVI ist die Ersatzwahl für das Wochenende vom 10. Juni 2018 vorgesehen. Details zum Wahlablauf folgen, sobald das Rücktrittsgesuch kantonal genehmigt ist.

---

### **Lotsendienst beim Fussgängerübergang Badenerstrasse/Einmündung Kirchstrasse durch bauliche Massnahmen abgelöst**

Der Gemeinderat beantragte der Gemeindeversammlung im Juni 2015, bis zum Greifen anderer wirkungsvoller Massnahmen gegen die negativen Auswirkungen des hohen Verkehrsaufkommens auf der Badenerstrasse/Bruggerstrasse, beim Fussgängerübergang Einmündung Kirchstrasse einen Schülerlotsendienst einzurichten, bzw. einen solchen nach den Sommerferien nahtlos an den bisherigen Versuchsbetrieb anzuschliessen.

In der Zwischenzeit wurde das mit dem Kanton zusammen ausgearbeitete Projekt ‚Verkehrssicherheit Langsamverkehr‘ mit folgenden baulichen/gestalterischen Massnahmen umgesetzt:

- (aufgemalte) Fussgängerschutzinseln und zentrischen Schutzpfosten bei den Übergängen
  - auf der Höhe der Bäckerei Lehmann, Bruggerstrasse 2, (aktuell mit Lotsendienst ausgestattet)
  - nahe der Post auf der Höhe Liegenschaft Bruggerstrasse 15
- Mehrzweckstreifen in der Mittelzone, welcher sich über die jeweiligen Knotenpunkte Kirchstrasse und Strählgass/Chrezzgass hinaus erstreckt. Die beidseitigen Radstreifen werden dabei aufgehoben. Velofahrende können somit nötigenfalls über die Mittelzone überholt werden.
- 

### **Lotsendienst wird auf Februar 2018 aufgehoben**

Aufgrund dieser baulichen Massnahmen wird der Lotsendienst auf Beginn der Sportferien 2018, dh auf 03. Februar 2018 eingestellt.

Dieser wird sich in der Zwischenzeit mehr und mehr aus der aktiven Rolle zurückziehen und sich auf ein Beobachten und auf ein Instruieren im Bedarfsfall konzentrieren.

---

## **Gesamtrevision Nutzungsplanung; bereinigte Entwürfe zur Freigabe für die öffentliche Auflage eingereicht**

Die Planungskommission hat die Entwürfe zur revidierten kommunalen Nutzungsplanung Siedlung und Kulturland soweit bereinigt bzw. fertig gestellt, dass diese der kantonalen Abteilung für Raumentwicklung mit dem Gesuch auf Freigabe zur öffentlichen Auflage eingereicht werden konnten.

Letztere ist für das erste Quartal 2018 ins Auge gefasst mit dem Ziel, die Planungsvorlage (endlich) der Sommergemeindeversammlung 2018 vorlegen zu können.